



足元から、より美しく、より健やかに。

毎日のフットケアどうしてる？

大源ニュース

2020年 6月号

受付時間：午前9時～午後5時

TEL: 0120-184-364

発行 大源製薬株式会社

6月は水虫の治療強化月間です。

- 水虫は、再発させないためにも、最後まで治療することが大切です。 -

100年前、スペイン風邪が流行した際は、第二波、第三波によって、多くの方が犠牲になられたそうですが、新型コロナウィルスも第二波、第三波と呼ばれるものが果たしてやって来るのでしょうか。

長期間におよぶ外出自粛によるストレスや緊急事態宣言の解除によって、気の緩みも出やすいと思いますが、水虫と一緒に叩くときは徹底的に叩いておくことが何よりも肝心です。

今は、気を緩めることなく、次なる波に今から備えておくことが大切なのではないでしょうか。

さて、水虫も本格シーズンが到来しました。今年は外出自粛の期間もあったため、水虫の家庭内感染が例年以上に増えているのが心配なところです。

今回のニュースレターでは、この時期の水虫の治療法についてのお話などをご紹介したいと思います。
最後まで宜しくお願ひします。

今は水虫が悪化しやすい時期です

嫌な話ですが、水虫が一年の中で最も悪化しやすい時期となっていました。

水虫は気温15℃以上、湿度70%以上になると症状が悪化しやすくなります。が、梅雨ともなるこの時期は、条件の全てが満たされることが多くなるため、水虫の症状も他の季節に比較して酷くなってしまう傾向があります。

この時期、症状を悪化させないためにも、感染しないためにも大切なことは、「乾燥」と「清潔」です。

そのため、足を石鹼で洗うことや、蒸れをなくすために、趾間汗取りパッドの足ゆびちゃんや5本指ソックスを使うことで乾燥を保ち、清潔を保つことが大切です。

シャワーだけでお風呂を済ますという方も多いと思いますが、足もとは目から最も遠い場所となり、見落としも多い場所となるので、ヘルシーフットウォッシャーなどを使って、念入りに洗って貰えればと思います。

この時期、水虫薬は多めに塗ろう！

水虫の症状が悪化しやすいこの時期、水虫の治りが悪いと感じている場合、水虫薬の塗る量や回数を増やして、様子をみてください。

1日1回でも水虫薬は効果が出るようになりますが、この時期は足元が蒸れやすく、水虫の原因菌である白癬菌も増殖しやすい環境となりますので、水虫薬をマメに塗ることで、効果を持続的に保つことが出来ます。

これまで1日1回、お風呂上りに塗っていた方は、塗る回数を朝夕の2回にしてみて下さい。再び、治療効果を感じることが出来ると思います。

大源製薬のお薦めのセットは、水虫薬エフゲンSPセット60です。

水虫となった角質層を剥がして治す液体タイプの水虫薬エフゲンとテルビナфин塩酸塩と尿素を配合したクリームタイプの水虫薬エフゲンクリームaをセットにしたお買い得なアイテムで、効き目の成分が異なる商品ですが、併せて使うと効果も抜群です。

使い方としては、水虫薬エフゲンを塗られたら、後に水虫薬エフゲンクリームaを

塗って下さい。角質剥離作用も穏やかな感じで、治っていきます。

■水虫薬エフゲンスペシャルセット

60【第②類医薬品】

販売価格：5,566 円（税込・送料 300 円）

【詳しくはこちら】

<https://www.e-daigen.co.jp/smartphone/page19.html>



【ウィルス対策には次亜塩素酸水】

新型コロナウィルス感染拡大の影響により、消毒用アルコールが品薄状態にもなっていますが、こういった中、注目を集めているのが、安心安全な除菌液として知られるようになった「次亜塩素酸水」です。

次亜塩素酸水がどうしてここまで注目を集めようになったのか。その理由の一つに、インフルエンザウィルスだけでなく、アルコール除菌では除菌が難しいと言われるノロウィルスなどのノンエンベロープタイプのウィルスにも除菌効果があることが大きいと思います。

ただし、次亜塩素酸水にも弱点があります。それが使用期限の短さ。一般的に次亜塩素酸水は製造されてから半年ほどすると効果が薄れます。

そんな悩みを解消した商品が、「DS 除菌剤」です。

水道水に混ぜて入れるだけで簡単に次亜塩素酸水の消毒水が出来、自分好みの濃さを作ることができるこの商品は、封を切らずに粉末のままであれば、3 年間も保存が効き、水道水を混ぜて、次亜塩素酸水を作つてからも半年間は効果を発揮します。

作り方も簡単で、水道水に溶かすだけ。500ml の水道水に 1 包を溶かせば、50ppm の弱酸性次亜塩素酸水が、5 包なら 250ppm の弱酸性次亜塩素酸水が作れるという具合に、自分好みの濃さが作れるのも魅力な商品です。
(一般的には 50ppm で十分です。)

外出後のマスクや衣類に吹きかけるのも良いですし、靴の中やトイレに吹きかければ消臭効果が抜群です。

新型コロナウィルスの第二波、第三波の対策に、今のうちにご自宅の除菌剤として DS 除菌剤を備えておくことをお薦めします。



【水道水で溶かして作る除菌消臭水】

■弱酸性次亜塩素酸系除菌剤

DS 除菌剤

販売価格：1,980 円（税込・送料 300 円）

【詳しくはこちら】

<https://www.e-daigen.co.jp/shopdetail/0000000000073>

お買い物は本店サイトがお得です

大源製薬の本店サイトでは、会員登録（無料）で 100 ポイントが貰え、本店サイトでご購入するたびに、ご購入金額の 10% がポイントとして進呈されます。

【大源製薬本店サイト】

<https://www.e-daigen.co.jp/>

《その他の大源製薬の公式コンテンツ》

公式 Facebook

<https://www.facebook.com/mizumushi>

公式 Twitter

https://twitter.com/beauty_footcare

【6月の大源製薬の営業日】

6月の営業日は以下の通りです。

休業日前日の配達受付時間にご注意ください

2020年 6月度 営業日

日	月	火	水	木	金	土
31	1	2	3	4	5	6
×	○	○	○	○	▲	×
7	8	9	10	11	12	13
×	○	○	○	○	▲	×
14	15	16	17	18	19	20
×	○	○	○	○	▲	×
21	22	23	24	25	26	27
×	○	○	○	○	▲	×
28	29	30	1	2	3	4
×	○	○	○	○	▲	×

○ 営業日 × 休業日

▲ 営業日（当日配達午前9時まで）

【編集後記】

毎年、大源製薬の近くにある甲子園球場で開催される高校野球ですが、春に続き夏も中止となってしまいました。

例年の応援バスの御一行様の姿が見られないというのも寂しいものです。

さて、今回も最後までお読みいただき、誠にありがとうございました。

次回もお楽しみに。